

Terkesima Lihat Potensi Atlet Taekwondo di Poso, Danrem 132/Tdl : Kita Optimis Mendulang Emas Pada PON XXI Aceh-Sumut

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Apr 29, 2024 - 18:02



POSO, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han selaku Ketua Umum Taekwondo Sulawesi Tengah menghadiri penutupan Open Turnamen Taekwondo Bupati CUP III, yang berlangsung di Gedung Olahraga Pusalemba, Kabupaten Poso. Minggu, (28/4/2024).

Dalam kesempatan itu, Danrem mengungkapkan bahwa dirinya melihat potensi olahraga Taekwondo di Kabupaten Poso sangat luar biasa. Ia terkesima dengan mental Petarung anak usia dini yang dengan gagah beraninya turut serta berkompetisi di turnamen tersebut.



Manajemen dan seluruh karyawan
PT Vale Indonesia Tbk mengucapkan,
Selamat Hari Raya Idulfitri
1445 Hijriah.
Mohon maaf lahir dan batin



Lebih lanjut, Abituren Akademi Militer 1996 ini juga menyampaikan bahwa turnamen tersebut tidak semata mencari pemenang, tetapi juga membangun semangat berkompetisi untuk berprestasi dan membentuk atlet Taekwondo yang bermental Petarung, bermental juara.

“Saya berharap Taekwondo Provinsi Sulawesi Tengah bisa mendapatkan medali emas sebanyak-banyaknya di PON XXI Aceh-Medan. Potensi Luar biasa khususnya di wilayah Poso terlihat juara 1, 2 dan 3 semuanya dari Poso,”ungkapnya.

Selain itu, Danrem mengapresiasi Pemerintah Daerah dan unsur Forkopimda Kab. Poso serta seluruh elemen terkait yang telah mensukseskan turnamen ini.

“Harapan kita bersama mudah-mudahan kegiatan yang kita laksanakan ini bisa melahirkan atlet-atlet nasional bahkan internasional kedepan,”tuturnya.

Tidak hanya itu, Danrem menegaskan bahwa taekwondo merupakan olahraga yang terukur dan olahraga yang bergengsi di seluruh dunia.

Di tempat yang sama, Bupati Poso, dr. Verna Gladies Merry Inkiriwang dalam sambutannya mengungkapkan rasa syukur dan terimakasih kepada Panitia atas terselenggaranya turnamen ini. Menurut Bupati kesuksesan even olahraga taekwondo ini karena adanya Kerjasama yang solid antara panitia, atlet dan seluruh pihak yang terlibat.

“Hal ini sebagai langkah pembinaan dan peningkatan prestasi olah raga di kabupaten poso khususnya cabang olahraga taekwondo,”ucapnya.

Dikesempatan itu, Bupati memberikan spirit dan motivasi kepada para atlet taekwondo agar ke depan terus berlatih, berjuang dan bertanding pantang menyerah untuk menjadi yang terbaik, sehingga apa yang diharapkan dapat tercapai, khususnya didalam menghadapi even-even lainnya baik berskala lokal, nasional maupun internasional di masa yang akan datang.

“Saudara-saudara semua tetap yang terbaik, saudara-saudara semua adalah sumber daya manusia indonesia yang akan membawa dan menentukan kemajuan indonesia di masa depan. untuk itu, saya berpesan agar tetaplah berjuang, tetaplah selalu kerja keras, kejarlah mimpi besar, berusaha sekuat tenaga demi diri kalian sendiri, demi daerah dan demi Indonesia,”imbuhnya.

Diketahui, Open Turnamen itu dilaksanakan selama tiga hari sejak 26 s.d 28 April

2024 diikuti semua klas mulai dari tingkat Festival hingga senior putra dan putri.

Kegiatan diakhiri dengan penyerahan piala bagi para pemenang Dimana juara umum di raih oleh Tentena Taekwondo Club dengan perolehan 23 emas, 13 perak dan 11 perunggu. Sedangkan juara 2 diraih oleh One Team dengan perolehan 18 emas, 17 perak dan 17 perunggu. Kemudian juara 3 di raih oleh taekwondo 714 FC dengan perolehan 8 emas, 7 perak dan 17 perunggu. **